

### ひよこ組(0歳児)

タライの水(お湯)あそびを存分に楽しんだ子どもたち。ウッドデッキ前にあるアサガオが涼しく生い茂るはずでしたが、たくさんのアオムシに食べられ…でも頑張って咲いてくれたお花を水に浮かべて楽しむことができました。アオムシを観察ケースに入れて見てみると…アオムシよりもケースが気に入り、取り合って取り合っていた子どもたちでした。もちろん!!アオムシさんは転がり続けていました。散歩が楽しい季節になります。ヨコヨチと歩けるようになった子どもたちと沢山外に出て、体を動かしたりお花や虫さんたちを見つけて楽しんでいきたいと思います。



### ひばり組(1歳児)

暑い夏を伸び伸びと過ごしている子ども達。水遊びをはじめ、氷に触れたり、トウモロコシの皮むきをしたりと、夏ならではの体験を楽しんでいました。お家でも夏の楽しい思い出が出来たのではないかでしょうか?話す言葉や分かる言葉が一段と増えたように感じます。一方通行だった思いも通じ合うようになってくると、担任だけでなく、お友達とも積極的に遊ぶようになっています。笑い声を上げながら嬉しそうに遊ぶ姿に担任も笑みがこぼれます。時には喧嘩もありますが、そんな時はどうしたら良いかな?と一緒に考えています。子どもなりに考えて、ちゃんと納得出来ることもあり凄いなと感心しています。ひばり組のお友達大好き!と思える仲良しさんでいて欲しいなと願っています。



### めじろ組(2歳児)

毎日暑い日が続きましたね。そんな暑さに負けず元気いっぱいのめじろちゃん。夏ならではの楽しい遊びを毎日満喫していました。水遊びでは、おしゃい花で色水を作り色の変化に感動したり、それを凍らせて氷遊びをする「冷たーい!!」と言いかながら触って感触を確かめたり、水の中で溶けていく様子を観察したりと興味津々。水風船や魚釣りっこも大人気!!真剣な眼差しで釣りをしている姿が可愛らしかったです。大好きなプールでは思い切りバタ足をしたり、ワニさん歩きをしたりとパワー全開で楽しんでいました。プールが少し苦手なお友達はプールの横で水遊びを楽しみながら無理なく過ごしました。9月も残暑が厳しそうですね。夏の疲れが出てくる時期なのでモリモリ食べて、たっぷり寝て体調を整えたいですね。暑さが和らいできたら戸外遊びやお散歩も楽しみたいと思っています。



## クラスだよ

### つばめ組(3歳児)

8月は暑すぎて園庭での遊びはできなかったですが、その分プール遊びを楽しみました!プールで遊ぶために、着替えも自分で頑張ろうと「ひとりでできる!」と、とってもとっても頑張っていました♪水の掛け合いも大喜び!ワニ泳ぎですいすい泳ぎ、水の冷たさ、水の感触を全身で感じながらプール遊びを満喫したつばめ組さんです☆また、いろんなことに興味を持ち意欲的な子どもたちなので、幼児クラスみんなで取り組んだ制作遊びや活動にも意欲的に参加していました。9月は夏の疲れが出やすくなる時期でもありますので、子どもたちの体調管理をお願いします。



### うぐいす組(4歳児)

8月は猛暑が続きましたが、そんな暑さにも負けず元気いっぱいのうぐいすさん。プール遊びでは、ワニ歩き、バタ足、中には水の中に顔をつけたり、もぐったりする子も出てきて、キャーキャーと声をあげながら楽しそうに水遊びをする姿がとっても生き生きとしていました。「プールたのしかったあ!」と今年のプールも満喫できました。そして、室内遊びの合間には和太鼓リズムうちの練習をしてみたり、体育では「みんなで力を合わせて頑張る」をテーマに、エアドリームの練習をしたり、運動会に向けても少しづつ取り組んでいます。暑さもまだまだ続くと思うので、体調管理をしっかりとしながら「ムリなく楽しく」取り組んでいこうと思います。



### はと組(5歳児)

毎日暑い日が続いているね…(汗)子ども達はその暑さにも負けず元気いっぱい!今年度はお天気にも恵まれ、プール開きの週以外はプールに入ることができました♪最初は顔に水がかかるのが嫌だった子も顔付けができるようになったり、けのび、顔付けワニ歩きなどなど、自分でやってみようと挑戦する気持ちが芽生え、意欲的に取り組んでいました。今月は畑で育てたトマトを使いケチャップ作りを行う予定です。そして少しずつ運動会に向けての取り組みも始まります!!シャワータオルを使う機会も増えますので、持ち帰りましたら補充をお願いします。持ち物の名前の記入、消えかかっている場合は書き直しをお願いします。

※先月も書きましたが、個人面談の時にお話しした小さい頃のベストショット(写真)、ご用意ができた方から持ってきていただければと思います。よろしくお願いします。

